

Apreciado/a editor/a,

Le remitimos el manuscrito titulado “**Tiempo de cicatrización de las heridas crónicas, a propósito de un estudio de prevalencia e incidencia**” para que considere su publicación como artículo original en la revista **Enfermería Global**.

Se trata de un estudio retrospectivo transversal, realizado en un centro de salud de la ciudad de Barcelona, con el objetivo de conocer el tiempo medio de cicatrización las diferentes heridas crónicas, así como su incidencia y prevalencia.

El cuidado de las heridas forma parte del día a día de los profesionales de enfermería y las heridas crónicas suponen un importante problema sanitario, tanto por la calidad de vida de quien las padece, como por el gasto sanitario que representan. A pesar de ello, los estudios sobre la epidemiología de las heridas crónicas son escasos en nuestro medio.

En éste estudio comparamos nuestros resultados con los de otros autores y ponemos de manifiesto la amplia dispersión que existe en los tiempos de curación de las heridas crónicas. Todas las autoras hemos contribuido intelectualmente en el trabajo, reunimos las condiciones de autoría y hemos aprobado la versión final del mismo para su envío a Enfermería Global. Declaramos que el trabajo es original y no ha sido previamente publicado, ni está en proceso de revisión por ninguna otra revista.

Le saludan atentamente,



Anna Lanau Roig



Núria Fabrellas Padrés



Gema Sáez Rubio

Barcelona, 15 de febrero de 2016